

L'ÉQUIPE MOBILE

RECRUTE !



VOUS AVEZ DES QUESTIONS ?

contact@urps-mk-ara.org

Infos et inscriptions



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



ALLIER BOURBONNAIS
Le Département



Pôle d'Équilibre Territorial et Rural
Pays de la Vallée de Montluçon et du Cher



Charlieu-Belmont
COMMUNAUTÉ

ÉQUIPE MOBILE

RECRUTE !

6 MOIS

POUR OFFRIR UN
TREMPLIN À
SA CARRIÈRE

QU'EST-CE QUE C'EST ?

Lancé en 2019 à Montluçon, l'Équipe Mobile est un dispositif visant à répondre au besoin de soins en kinésithérapie à domicile sur un territoire en zone déficitaire.

À ce jour, ce sont 15 jeunes diplômés en kinésithérapie qui ont participé au dispositif Équipe Mobile permettant ainsi aux patients du territoire un accès facile et rapide aux soins.

Fort de la réussite du dispositif sur le territoire de Montluçon, 3 nouvelles Équipes Mobiles se déploient sur des territoires en souffrance de la région Auvergne Rhône-Alpes en 2024.

COMMENT ÇA MARCHE ?



Contrat de 6 mois renouvelable



Équipement et matériel fournis

0%

Aucune rétrocession



Prise en charge à domicile



Aide au logement



Lien direct avec les acteurs du territoire

POURQUOI SE LANCER ?



Expérience humaine et professionnelle riche



Rémunération attractive



Tremplin pour l'installation



Découverte de territoires de France

PARTAGEZ L'AVENTURE À PLUSIEURS !

Camille et Adrien, Chloé et Roméo, Carine et Emilio ...
Leur point commun ? **Ils ont tous rejoint l'Équipe à deux !**

Le dispositif vous offre la possibilité de **rejoindre l'Équipe Mobile à plusieurs.**

Entre amis, en couple, entre camarades de promo, démarrez l'aventure avec des repères familiaux.

